

# 平成30年度第2回公開授業報告

## 参加者数

在校生の  
保護者  
2人



地域住民  
の皆様等  
3人



中学生  
11人



合計  
16人

## 寄せられたご意見から

・静かな環境、まわりの景色に恵まれたところで、孫もお世話になっていますが、今日来たまほも入れたらいいなあと思いました。(在校生保護者)

・元気な生徒が多く、とても楽しそうでした。先生も親切に話しかけてくださいました。娘は、この学校へ入学させてもらえたらと思います。(地域の方)

・すごく明るくて元気のある高校でいいなあと思いました。みんな先輩たちがあいさつしてくれて、優しい人が多い学校だと思いました。字佐川高校に入りたいと新手馬手思いました。(中学生)

・コミュニケーション英語では、楽しいゲームや授業を行っていて、とてもいいなあと思いました。ぼくたちも参加させていただき、とても楽しく過ごせました。(中学生)

・美術の授業は、一人ひとりが真剣に絵と向かい合っていたので素晴らしいと思いました。数学では、難しいところなどを周りの人たちに来たりする姿が見られたりしたので、自分も高校に行ったらそういうのを大事にしたいと思いました。(中学生)

ご参加いただき、またアンケートにもご協力いただきありがとうございました。皆様のご意見を今後に生かしていきます。

7月31日(土)には中学生体験入学を実施します。ご来校くださいますようお願い申し上げます。